
a.s. 2014/15        VERBALE n°9        collegio 01/09/2015 
 
 
Il giorno 1 settembre 2015 alle ore 9.00, nell’aula n°59 dell’ISIS “Carcano” di Como, su 
convocazione del Dirigente Scolastico Prof. Roberto Peverelli, si è riunito il Collegio dei Docenti 
discutere i seguenti punti all’ o.d.g.  

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. POF a.s. 2015-16 – delibera di approvazione della parte generale 
3. RAV e Piano di miglioramento 
4. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 2015-16: definizione delle aree 
5. Delibera criteri generali di riferimento per l’approvazione progetti a.s. 15/16 
6. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 
7. Suddivisione anno scolastico (trimestre-pentamestre o quadrimestri) 
8. Attività di accoglienza relativa alle classi prime 
9. Richieste di deroga iscrizioni 
10. Comunicazioni del Dirigente scolastico 
11. Varie ed eventuali 

 
Presiede il Dirigente Scolastico Roberto Peverelli, funge da segretario la vicepreside professoressa 
Maristella Galeazzi. 
Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale, come si evince dal tabulato 
delle presenze in allegato (All. 1) si passa alla discussione dei punti all’o.d.g.. 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
Approvato con 90 voti favorevoli, nessun contrario e 21 astenuti (delibera 10/15) 
 

2. POF a.s. 2015-16 – delibera di approvazione della parte generale 
Prende la parola la professoressa Delle Piane che illustra gli aggiornamenti che sono stati apportati 
al POF (All.2) : sono state inserite la parte sul RAV, quella riguardante i corsi sulla sicurezza, 
devono essere corretti i quadri orari per renderli conformi alle ultime delibere in merito del 
Collegio. Sono ancora lasciati in sospeso i progetti che verranno deliberati nel prossimo collegio 
docenti. Posto in votazione viene approvato con 103 voti favorevoli, nessun contrario e 8 astenuti 
(delibera 11/15) 
 

3. RAV e Piano di miglioramento 
Il dirigente comunica che il RAV si chiuderà il 30 settembre, e che in questo mese il NAV ha ancora 
spazio per intervenire per la parte riguardante le priorità e i traguardi identificando tra gli ambiti 
sugli esiti INVALSI, sugli esiti degli scrutini, su quelli a distanza e sulle competenze di cittadinanza, 
le priorità e i processi da mettere in campo per il piano di miglioramento. Interviene la 
professoressa Del Giudice che esorta i colleghi a leggere il RAV in modo da essere propositivi per le 
azioni da intraprendere. 
 

4. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 2015-16: definizione delle aree 
Il dirigente ricorda che nel documento organizzativo sono presenti quattro funzioni strumentali: 
una riguardante la didattica, una i servizi tecnologici, una su orientamento e stage e una per 
l’autovalutazione. Vista però l’esperienza passata sarebbe più produttivo modificare sia la funzione 
riguardante l’orientamento e stage, mantenendo solo l’orientamento e affidando gli stage a una 
figura che responsabile dell’alternanza, retribuita con i fondi dedicati, sia la funzione riguardante i 
servizi tecnologici che si occuperebbe solo di tutto ciò che ruota attorno all’ICT lasciano che la parte 
tecnologica dei laboratori non informatici venga affidata all’ufficio tecnico. La gestione del sito sarà 
invece affidata ai professori Del Giudice e Zoni. 
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Tale quadro viene deliberato con 108 voti favorevoli, un contrario e due astenuti (delibera 12/15) 
 

5. Delibera criteri generali di riferimento per l’approvazione progetti a.s. 
15/16 

Il dirigente ricorda che tali criteri (All. 3) sono già stati discussi nel collegio docenti di giugno. La 
professoressa De Venere propone la formazione di una commissione che valuti i progetti secondo 
tali criteri, la professoressa Del Giudice ribadisce che tale commissione dovrebbe produrre 
anticipatamente un documento da sottoporre al collegio ma anche supportare la stesura e 
l’elaborazione di tali progetti. Le candidature per tale commissione verranno raccolte in 
vicepresidenza. Tali criteri vengono approvati con 91 voti favorevoli, nessun contrario e 20 astenuti 
(delibera 13/15) 
 

6. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 
Il dirigente ricorda che anche il piano delle attività è già stato presentato nel collegio del mese di 
giugno (All. 4), e propone due modifiche a tale piano: l’introduzione di consigli di classe delle 
classi prime per svolgere le prime attività, in particolare l’esame dei documenti riguardanti gli 
alunni diversamente abili, Dsa e BES e la programmazione delle attività di accoglienza, e 
l’introduzione di un collegio docenti nel mese di ottobre per l’approvazione del POF 2016/19.  Nella 
discussione che segue la professoressa De Venere propone di eliminare il collegio di novembre, la 
professoressa del Giudice sottolinea che manca un collegio docenti nel mese di marzo, dunque si 
potrebbe eliminare una riunione d’area in tale mese e sostituirla con un collegio. Il dirigente mette 
in votazione tali proposte: proposta numero uno: svolgere 6 collegi docenti e 3 dipartimenti di area: 
voti favorevoli 33; proposta numero due: svolgere 6 collegi docenti e due dipartimenti di area: voti 
favorevoli 53; astenuti: 11. Il dirigente si riserva di decidere se eliminare la riunione di dicembre o 
quella di marzo e come distribuire i sei collegi docenti. (delibera 14/15) 
 

7. Suddivisione anno scolastico (trimestre-pentamestre o quadrimestri) 
Il professor Palazzi evidenzia come con classi numerose sia complessa la valutazione nel trimestre, 
la professoressa Barbieri ricorda che lo scorso anno il collegio aveva chiesto la continuità della 
scelta del quadrimestre per almeno tre anni, per non disorientare le famiglie. Si pone in votazione 
la suddivisione dell’anno scolastico in trimestri: 10 voti favorevoli, in quadrimestri: 97 voti 
favorevoli, astenuti 4 (delibera 15/15) 
 

8. Attività di accoglienza relativa alle classi prime 
Il dirigente rimanda tale discussione ai consigli di classe delle classi prime che si terranno prima 
del 14 settembre. 
 

9. Richieste di deroga iscrizioni 
Le richieste di deroga sono tre: Lara Sempio, Lorenzo Franzè, Alessandra Velardi, tutti del corso di 
grafica. Il dirigente sottolinea come sia contrario all’esclusione di studenti dal percorso scolastico. 
Nella discussione che segue la professoressa Barbieri sottolinea come sia diverso fermare uno 
studente già avanti negli studi rispetto a uno che affronta la classe prima, il professor Pisani 
sottolinea le difficolta della studentessa Sempio, Franzè viene descritto come poco studioso 
nonostante l’impegno del consiglio di classe a supportarlo. 
Si passa alla votazione: voti favorevoli all’accoglimento della deroga par Lara Sempio: 30, non 
favorevoli: 44, astenuti: 37 (delibera 16/15). Voti favorevoli all’accoglimento della deroga par 
Lorenzo Franzè: 15, non favorevoli: 43, astenuti: 53 (delibera 17/15). Voti favorevoli 
all’accoglimento della deroga par Alessandra Velardi: 16, non favorevoli: 47, astenuti: 48 
(delibera 18/15) 
 

10. Comunicazioni del Dirigente scolastico 
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Il dirigente riferisce i passi che verranno svolti per l’implementazione della legge 107: innanzitutto 
la stesura del piano di miglioramento che sfocerà nel POF triennale, su questo tema dovrà lavorare 
un gruppo di persone per portare la proposta nel collegio del mese di ottobre; fondamentale sarà 
l’elezione del comitato di valutazione che dovrà predisporre i criteri con cui il Dirigente attribuirà le 
incentivazioni. 
Non essendo arrivata nessuna richiesta per ambiti per richiedere l’organico potenziato il dirigente 
chiederà il rafforzamento delle aree base: matematica, informatica, lettere, filosofia. 
Nessun ha risposto al bando per il progetto lingue; per le certificazioni si farà un nuovo bando. 
 
La seduta è tolta alle ore 11.00. 
 
Il segretario Il presidente 
(M.Galeazzi )            (DS R. Peverelli) 
 
 
 
 
Elenco allegati: 
All. 1: elenco presenze 
All. 2: parte generale POF  
All. 3: criteri generali di riferimento per l’approvazione progetti 
All. 4: piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 
 
 
 
Elenco delibere: 
delibera 10/15: approvazione verbale seduta precedente 
delibera 11/15: approvazione parte generale POF 
delibera 12/15: definizione arre delle funzioni strumentali 
delibera 13/15: criteri generali di riferimento per l’approvazione progetti 
delibera 14/15: piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 
delibera 15/15: suddivisione anno scolastico in due quadrimestri 
delibera 16/15: richiesta di deroga per Lara Sempio 
delibera 17/15: richiesta di deroga per Lorenzo Franzè 
delibera 18/15: richiesta di deroga per Alessandra Velardi 
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